

一人一人が花を咲かせよう

それぞれの得意分野を伸ばして、一人一人が輝こう



○9/8(金) 文化祭 テーマは「逍遙自在」

9月8日(金)に、文化祭が開催されました。ここ数年感染症対策をとって、「密」にならないように開催してきましたが、今年度は全校生徒が体育館に集まった開催となり、以前のような「春江中学校文化祭」がよみがえってきました。



- 2年生は、主に3つの部門に分かれて、活動しました。
- ①ステージ発表「職場体験」
5月末に行った職場体験を、プレゼンや劇をつくって、発表しました。
- ②ステージ発表「幕間」
演し物と演し物の間の時間を、瞬間芸やクイズ、マジックなどで楽しく盛り上げました。
- ③CM作り「ふるさとCM」を制作し、発表する
夏休みから取り組んで撮影していました。また、皆さんの「『ふるさとのよさ』って？」のプリントを見て、改めてキャッチコピーや字幕を考えました。
- ④製作「階段アート」「春江町のジオラマ」
校内4つの階段の全てを、2年生のすばらしい絵で賑やかに飾りました。また、ゆりの里公園や春江中学校のジオラマを、乾燥苔や発泡スチロールを使って本物そっくりに製作しました。
- ⑤製作「玄関と廊下の飾り付け」&「モニュメント」
生徒玄関を輪つなぎや花や星を折り紙で作りにきれいに飾り付け、体育館玄関に大きなカニと海の生き物を製作・展示しました。



生徒の感想を紹介します。

- ・ステージ発表でコントをしました。ツッコミはアドリブで、みんなを笑わせることができましたように努力しました。チームの人と協力して、どうやったらいい発表になるか、たくさん考えました。
- ・廊下の飾り付けもとてもきれいで、たくさん工夫がありました。準備の時は大変だったけど、本当にうまくいってよかったです。
- ・始まりからクオリティが高く、あっという間に時間が過ぎていきました。IPPONN(3年ステージ発表)が面白く、印象に残っています。演奏の最中に手拍子が起こって、これも春中のよいところなのかなと思いました。協力してだれもが楽しめる文化祭でした。
- ・1年生のお化け屋敷も工夫があり、面白かったです。入る前に、たくさん並んでいました。
- ・裏方だったけど、マイクを準備したり、手拍子をしたりして盛り上げることができました。
- ・制限のない文化祭は昨年と違いもっと楽しく、「来年はどうしよう?何をしよう?」と考えるのがとても楽しみになりました。学年全員、たくさんのご協力をいただき、助け合えたと思います。

○10月の予定

- 2日(月) 集金引落日
前期最終常任委員会
- 9日(月) スポーツの日
- 13日(金)～15日(日) 県秋季新人大会
- 16日(月) 後期スタート
常任委員会
- 20日(金) 校外学習(金沢方面)
- 26日(木) 金曜日課
- 27日(金) 後期指導主事訪問
- 30日(月) 学力アップ講座

○生徒会役員立ち会い演説会

9月27日(水)6限目に、立候補者12人がステージに立ち、体育館の全校生徒の前で行われました。どの立候補者も、「どんな学校にしていきたいか。後期の生徒会に入って、どんなことをしたいか。どのように学校のために役に立ちたいのか。」を堂々と述べ、大変頼もしく感じました。話を聞く生徒も、静かにうなずきながら聞き入っていました。役員に入った人もそうでない人も、みんなで力を合わせ、ますますいい学校にしていきたいです。



○体育祭について

9月5日(火)、春江中学校の体育祭が実施されました。今年度は熱中症対策もあり、練習もコンパクトになり、当日のプログラムも急遽変更になりました。突然のスコールにも負けず、応援合戦から競技まで熱のこもった一日となりました。

- ・総合 優勝・・・紫(1組) 次勝・・・橙(3組) 3位・・・黒(7組)
- ・応援合戦の部 優勝・・・黒(7組) 次勝・・・橙(3組) 3位・・・緑(6組)
- ・2年全員リレー 1位・・・橙(3組) 2位・・・青(5組) 3位・・・紫(1組)



○秋季校外学習・・・金沢方面 班別研修に行く予定です!

10月20日(金)に金沢市へ校外学習に出かけます。コロナ感染症対策もあったので、約3年ぶりになります。

今回は、来年度の修学旅行の活動も見すえ、班別研修を取り入れることになりました。ルールを守って、事前学習で計画したコースを計画した時間(チェックポイント通過時刻)で回れるか、もし予想外のことが起こったら臨機応変に連絡したり安全に行動したりできるか、などを練習するものです。ぜひ、成功させ、次の修学旅行にステップアップできるよう、期待しています。

また、金沢での校外学習では、体験活動の一つを取り入れます。その体験は、班によって異なります。当日に現金で持参しなくてはならないので、体験料を事前に現金で集金させていただきます。ご協力をお願いします。

さらに、当日の昼食は各班で事前に計画して外食することになっています。話し合ってから、班ごとに食べる場所や店を調べて行きますので、お子さんの話をよく聞き、アドバイスしてください。

歴史ある街でありながら、新幹線開通を機にどんな人々を呼び込むことを工夫し成功している街「金沢」を、自分の足で歩いて見て回ってきて、何かをつかんでほしいと思います。そして、改めて、「ふるさと坂井市、春江町」のこれからの発展について、考えるきっかけとしてほしいと願っています。

ただいま、各班で計画を立てていますので、ご家庭でもぜひ話題にしてみてください。

